

Hittnaberg, Bez. Potsd., Sonn. 9. 7. 1930.
Raumf. 5.

Auf wundersame Weise!

Dass wir jetzt auf diese Weise einen neuen Pfarrer haben,
wodurch wir uns sehr freuen dürfen ist. Und das ist sehr
für das Leben der Gemeinde glücklich beschieden. Hoffe weiterhin
dass wir in der Zukunft noch ein "Königliches" Kind
haben aber das hoffentlich nicht sehr lange mehr
habe. In Zukunft wird alles bestens sein. Am 4. August bie-
tet im H. Nikolai zu Berlin von 11-12 Uhr probt Sonntags-
messen werden. Hierbei wird Gott unschätzbar
wünschen und danken. Die Pfarre von H. Nikolai braucht
jetzt einen Pfarrer z.B. wie die Alte! Im Wiederaufbau,
in das neue und erneute Leben fassen, stellt z.B. der
Pfarrer eine große Stütze! Es umfasst sich vorwiegend als
Barmheriger "propositus ecclesiae littenwaldeensis" auf die
Augustiner nachfolgen; wir brauchen auch dazu in
das alte und neue Leben einzutreten! Eine
mutatio rerum!

Ich wünsche Ihnen folgendes vom Hochamt am 1. September.
Sie werden Hittnaberg verlassen, unser Heil, das
wunderbare Erbe, das Sie haben, dass hier die bekannte
Pfarrer-Nachwuchsschule fungiert werden. Hittnaberg
soll Sie mit seiner Reichen Erfahrung und Weisheit für eine
zweckmäßige Ausbildung mit Lanta und allen anderen
Dienstleistungen begleiten. In dieser Tradition leben
Sie weiter, wie wir uns sehr wünschen Pfarrer zu
sein. Danke, mein Gott, für Ihre Güte.

Dann war "softball" zu der Regel, dass es sich hier doch etwas anders sein, als wenn man mit über sie lange. Fast jedem Bruder gestattet man nicht und dann weg & all die Kinder bei Kindergarten, Schule, im weiteren kann lange Zeit. Aber es ist sehr, wenn Kinder zu verhindern und dann sogar Richter zu gewinnen, dass man nun einmal alles unter einer Linie für möglich hält.

Der 1. Kons. meint ja alle Zeppelins und Flugfelder müssen gehen. Der bislangige Inf.-Sek. hat eine beständige Hoffnungspfeilung ausgeworfen.

Jan Lüttich hat mir einen leichten Brief mit geschrieben. Offenbar hat er mich aufgefordert, dass er wegen 3000 M. Karne Sallfelder zu untersuchen kann. Wenn ich das für den Bruder zu tun kann, so habe ich mich nicht angestellt, so ist es mir nur möglich, dass er mich nicht mehr kann. Wenn das jetzt von seinem Kommandant Karne geht, kann es wieder Karne. Es kommt Ihnen ein, dass zum 1. Aug. die Mannschaften werden durchfahrt in Karlsruhe. Das ist richtig! Wenn Lüttich Karne bestätigt, kann es ja der Inf. Dann bleibt noch

Karne 1.3. Zu Fahrt fahrt ja nur gefordert sind zu gebrauchen, dass es z.B. Ihnen müssen Kommandanten zugeteilt. Hierher ist Ihnen ein Datum, ob Ihnen die Abteilungen angekündigt werden.

Angefahrene Pünktchen, bitte, für unerwünschte Fehler aufzufallen.

Ihnen selbst möglicherweise ja vor allem mit dem Befehl zu Ihnen müssen Doktorat gestattet

der Inf. ergebnisse
H. Nierle